

Fecha: 26-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Día de los Patrimonios tuvo un balance positivo por alta participación ciudadana

Pág.: 19
 Cm2: 701,1
 VPE: \$ 906.474

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



En la nueva Biblioteca ubicada en las dependencias del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, se desarrolló la iniciativa Tu patrimonio en 360°.



Centro Cultural Patrimonio Talquino, presentó fotografías de Eduardo Corvalán y su padre de la década del 60 y 70; así como monedas de otros países, colección de autos pequeños y revistas de época, entre otros objetos, al interior de la pérgola ubicada en la Plaza de Armas.



Una "Mateada Bruja" se realizó en el Centro Cultural de Talca, institución que tuvo una variada programación.

EN 29 DE LAS 30 COMUNAS DE LA REGIÓN SE REGISTRARON EVENTOS EN WWW.DIADELOSPATRIMONIOS.CL

Día de los Patrimonios tuvo un balance positivo por alta participación ciudadana

- Considerando solo las actividades del sábado y contemplando solo las unidades pertenecientes al Servicio Nacional del Patrimonio Cultural del Maule, participaron cerca de 5 mil personas según conteo general del organismo.



Ciclistas de la capital regional rumbo al Museo de Bellas Artes de Talca en su recorrido Familiar en Bicicleta por sitios y espacios adheridos al Día de los Patrimonios.



En la Casa del Arte, la comunidad pudo disfrutar de la exposición de Patricia Rojas, artista que resalta en el Maule por sus pinturas al óleo.

detallando que ese día se firmó en Curicó un convenio entre el Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, el Ministerio de las Culturas y las Artes del Maule y el Municipio de la respectiva comuna, para instalar el Depósito Regional Arqueológico en el Teatro Victoria.

ron más de 80 personas.

ÚLTIMA DÍA

En el portal alusivo a esta celebración existían para el domingo, múltiples actividades regionales, entre las que destacaban recorridos por sitios patrimoniales y de memoria de la Región del Maule, finalizando en Colonia Dignidad (Villa Baviera) organizado por INDH. En Constitución, se realizaron visitas guiadas al Museo de Sitio Cuevas de Quivilgo, un monumento arqueológico que oculta rastros de presencia humana de hace 4.000. Se realizaron dos recorridos abiertos a toda la comunidad en la Granja Agroecológica Municipal, ubicada en el sector de Convento Viejo, donde están los inicios de la fundación de Curicó. La Municipalidad de Hualañé convocó a participar de Trekking Patrimonial al cerro Chiripilko, uno de los hitos naturales y culturales más relevantes de la comuna y la casa, el templo y la biblioteca Masónica abrió sus puertas en Parral, entre otras actividades registradas para el día de cierre de esta fiesta cultural nacional en el territorio maulino.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN / FOTOS DE EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ



En el frontis del restaurante Quinta La Chanchá, se realizó el tradicional tostado de trigo, que se hace para elaborar la harina tostada.

TALCA. Un total de 195 iniciativas registradas oficialmente en la región, más de 70 de ellas realizadas en Talca, presencia oficial en 29 de las 30 comunas de la región y una asistencia de cerca 5 mil personas, solo en las actividades correspondientes a las unidades del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural del Maule, en su primera jornada, permiten realizar un balance positivo del Día de los Patrimonios, de acuerdo al encargado de la oficina técnica del Consejo de Monumentos, José Guajardo, quien reiteró que el dato no incluye el registro de asistencia de todas las actividades realizadas y tampoco los que participaron el domingo, donde la jornada partió más lenta. Guajardo destacó que en la jornada del 24 de mayo, tuvieron una amplia participación de las personas en las actividades programadas,